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В статье на основе анализа правовых норм законодательства Российской Федерации рассмотрена проблема подго-
товки юридических кадров в юридических академиях, университетах, институтах, на факультетах. По мнению авторов, 
нормы действующего законодательства о подготовке юридических кадров недостаточно конкретизированы. Авторы 
предлагают в современных условиях решение конкретных задач, направленных на создание эффективной системы 
правового обеспечения в сфере подготовки юридических кадров.
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Based on the analysis of legal norms of the legislation of the Russian Federation, the article considers the problem of training 
legal personnel in law academies, universities, institutes, and faculties. According to the authors, the current legislation on the 
training of legal personnel is not sufficiently specified. The authors propose in modern conditions the solution of specific problems 
aimed at creating an effective system of legal support in the field of legal training.
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